

Beratendes Ausschussmitglied Roskop berichtet, dass der Jugendrat die Kommunikation untereinander verbessert habe und außerdem eine bessere Vernetzung anstrebe. Ein Ziel für die nahe Zukunft sei es, die Zusammenarbeit mit den neu gewählten Schülervertretungen der Schulen zu etablieren. Dies soll durch monatliche Treffen erreicht werden. Als weiteres Ziel nennt er die Betreuung einiger Aktivitäten bei der Veranstaltung „Meckenheim Verein(t)“.

Er informiert außerdem über die Summer-Feeling-Party, welche am 26.06.2015 stattgefunden hat. Seiner Einschätzung nach war die Resonanz besser als von ihm erwartet. Genaue Teilnehmerzahlen kann er nicht nennen. Es wurde kurzfristig auf das Eintrittsgeld verzichtet um zusätzliche Personen, die sich auf dem Schulgelände aufhielten, als Gäste zu gewinnen.

Die Verwaltung schätzt die Anzahl der Gäste auf ca. 170 bis 180.

Es wird darauf hingewiesen, dass es ein sehr heißer Tag war und möglicherweise deshalb nicht so viele Gäste an der Party im Zelt teilnahmen.

Ausschussmitglied Zachow sieht die Sache auf einem guten Weg und schlägt vor, derartige Angebote weiterhin zu unterbreiten.

Der Ausschussvorsitzende Leupold dankt dem Jugendrat.